2024年4月 くり通信





☆

☆ ☆

☆ ☆ ☆

☆

☆

☆

☆

 $\stackrel{\wedge}{\square}$

☆

☆ ☆

☆

☆

☆ ☆

令和6年度若樫サポーター 委嘱式 • 研修会

 $\stackrel{\wedge}{\Rightarrow}$

 $\overset{\wedge}{\Rightarrow}$

 $\stackrel{\wedge}{\Rightarrow}$

☆

☆

 $\stackrel{\wedge}{\square}$

 $\stackrel{\wedge}{\Rightarrow}$

 $\stackrel{\wedge}{\Longrightarrow}$

 $\stackrel{\wedge}{\Longrightarrow}$

☆

 $\stackrel{\wedge}{\Rightarrow}$

 $\stackrel{\wedge}{\Longrightarrow}$

 $\stackrel{\wedge}{\Rightarrow}$

 $\stackrel{\wedge}{\Rightarrow}$

 $\stackrel{\wedge}{\Rightarrow}$

 $\stackrel{\wedge}{\boxtimes}$

 $\stackrel{\wedge}{\Rightarrow}$

☆

 $\stackrel{\wedge}{\Leftrightarrow}$

 $\stackrel{\wedge}{\Longrightarrow}$ $\stackrel{\wedge}{\Rightarrow}$

 $\stackrel{\wedge}{\Rightarrow}$ ☆ ☆ ☆





平成 23 年度から、少年の非行防止活動及び健全育成活動に意欲 と熱意を有し、少年たちに寄り添える学生(大学生・短期大学生・高 等専門学校生等)を「若樫サポーター」(少年警察学生ボランティア)と して委嘱し、少年の立ち直り支援や広報啓発等の活動をしています。 「若樫サポーター」の名前の由来は、少年が樫の木のように真っ直ぐ に育ってほしいとの願いから名付けられました。令和6年度は、50名 を若樫サポーターに委嘱する予定です。

4月21日(日)、三重県警察本部8階大会議室にて、若樫サポー ターの委嘱式を開催しました。少年課長から委嘱状が交付され、若樫 サポーターの代表が、「少年の非行防止活動、健全育成活動に積極的 に努めていきたい。」という旨の決意表明をしました。

委嘱式後には研修会を行い、少年非行情勢や「若樫サポーターハン ドブック」を用いた活動上の留意点、若樫サポーターとしての心構え 等を学びました。また、昨年度から継続委嘱のサポーターが経験談を 語ったり、サポーター同士の交流活動を行ったりしました。

参加した若樫サポーターは、「非行防止や健全育成に貢献したい。」 「仲間と協力して活動していきたい。」と、感想を綴っていました。

研修会



令和5年度若樫サポーター 感謝状贈呈





令和5年度に活動実績が優秀だった若樫サポーターに対して、少年課長から感謝状を贈呈 しました。少年の居場所づくり活動や広報啓発活動、非行防止教室等、様々な場面でご協力 いただきました。感謝状を受け取った若樫サポーターは、嬉しそうな様子で感謝状を見つ め、今後の活動への意欲を新たにしたようでした。